

# David Bascuñana, el atleta pedroteño que no para de crecer

Texto: **Cruz J. Corchero**

Fotos: **Lanza**

**El pedroteño consiguió en el año 2021 marca personal en las disciplinas en las que participa de forma habitual, además de lograr un quinto puesto en el Campeonato de España de 5.000 metros, un sexto puesto en el Campeonato de España de 10.000 metros y el primer lugar en la carrera popular de la San Silvestre de Vallecas en las ediciones de 2016 y 2021**

**E**l atleta David Bascuñana Corrales (17/01/1995) nacido en la localidad ciudadrealeña de Pedro Muñoz, aunque reside en Soria, ha vivido el 2021 como su mejor año a nivel profesional al lograr el quinto puesto en el campeonato de España de 5.000 metros, el sexto puesto en el campeonato de España de 10.000 o lograr el primer puesto en la carrera po-

pular de la San Silvestre de Vallecas.

Hay que remontarse a sus inicios para entender como ha conseguido parte de su destacado palmarés. “Desde pequeño me ha gustado todo el deporte en general. En los primeros años me gustaba mucho el fútbol, pero cuando tenía cinco años hubo una persona que fue clave, mi profesor de educación física, Fran Fernández que también era entrenador de atletismo, entonces nos hacía correr

en clase y me vio algo diferente respecto a los demás. Desde aquel momento estuve vinculado a Fran que poco a poco me hizo engancharme más al atletismo y que dejara de lado el resto de los deportes”, recuerda Bascuñana.

El fondista continúa indicando que “con el paso del tiempo y gracias a él me apunté a la escuela de atletismo de Pedro Muñoz, empecé a trabajar más en serio con él desde los nueve hasta los